

¿QUIÉN ERES?

Yo, una chica que acaba de terminar el instituto, y tú, un chico que no conozco de nada y que no podré conocer. Todo empezó una noche de verano en el festival de mi pueblo que está perdido entre las montañas. Ese meteorito que pasó por ahí por arte de magia. Ahí te conocí. Bueno, no realmente. Tuve la sensación de que te buscaba. ¿Quién eres?

Soy un chico que acaba de graduarse en el insti y, para celebrarlo, fui con mis dos amigos a ver el meteorito. Ahora tengo la sensación de buscar a una chica, pero no sé a quién. ¿Quién eres?

Los astrónomos dicen que el meteorito volverá a pasar el mes que viene y yo sigo intentando buscar al chico. Ayer fui con mi amiga a la ciudad y sentí estar cerca de él. Cuanto más pienso en él, más sé de él. Sé que se acaba de graduar.

Ya pasó un mes. Mañana vuelo a Berlín, a mi universidad. El vuelo coincide con el día del meteorito. Espero encontrar a la chica...

“¡Corre, tenemos que llegar”. En todo este tiempo investigué y descubrí que el chico volará a Berlín. Iré tras él.

“¡Espera!”... ¿Eh? ¿Quién es?

“¡Soy yo!”... ¿Qué?... Un momento... ¿Tú... eres?...

“¡Me llamo Annie!”... Es... ella...

“Tú”... ¡Es ella!

“¡Yo soy Armin!”

Apenas llegamos a tocarnos cuando el meteorito chocó contra la atmósfera y se rompió en pedazos que destruyeron el aeropuerto en el que estábamos.

Morimos. Juntos, pero sin conocernos.